

Con el presente número hemos alcanzado el cuarto año de publicación de Tekhne. No ha sido fácil, y sólo gracias a la constancia y dedicación en utilizar los medios para alcanzar el fin de un grupo de profesores de nuestra Facultad, se ha hecho posible este logro.

A mediano plazo deseamos que la publicación sea semestral. Una vez que la Escuela de Ingeniería de Telecomunicaciones inicie sus actividades, estamos seguros que muchos de los especialistas e investigadores en este campo utilizarán esta revista como ventana para darnos sus comentarios, resultados de sus trabajos y orientaciones en ese mundo de tecnología tan profunda y cambiante como es el de las comunicaciones.

Ha sido este año un lapso intenso donde la Facultad de Ingeniería ha desarrollado actividades importantes: la celebración de Jornadas y Congresos en las Escuelas Civil, Industrial e Informática; el inicio del programa de pasantías con la Universidad de Carolina del Norte, los convenios con CANTV, con la Universidad Politécnica de Madrid y con la Asociación Hispanoamericana de Centros de Investigación y Empresas de Telecomunicaciones (AHCJET), están conformando la plataforma tecnológica para la entrada de nuestra Facultad en el siglo XXI.

A no dudar este nuevo siglo nos trae el reto de desarrollar mentalidad de innovación y de emprendedores en nuestros ingenieros, lograr que sus conceptos de internacionalización sean sólidos; establecer con ellos el compromiso de acción por una Venezuela diferente, que la ética no sea solo una palabra en sus vidas sino una forma permanente de actuar, y que encuentren la vía de generar riqueza para ellos mismos y los demás.

Gracias a todos los que han colaborado con este número de TEKHNE e invito a todos aquellos ingenieros que leen esta revista a participar con nosotros en esta ardua pero importante tarea.